
Calcio,  Sergio  Brio  a
Siracusa:  “Il  nostro  calcio
era migliore, questa terra è
stupenda”
C’è  chi  gli  chiede  chi  sarà  l’allenatore  della  Juventus
(“oramai penso Sarri…”), chi da tifoso sfegatato gli mostra
con orgoglio un tatuaggio bianconero sulla coscia (“ma io non
li concepisco perché siamo cresciuti in altra generazione,
oggi quando vado in spiaggia mi sento fuori luogo…”) e chi,
come  Elio  Gervasi,  ripercorre  aneddoti  in  campo  fra  l’ex
guardalinee  di  Serie  A  e  Sergio  Brio,  protagonista
all’Aereonautica militare nella presentazione del suo libro
“L’ultimo  stopper”,  nell’ambito  del  Memorial  di  calcio
amatoriale in ricordo delle vittime dell’Heysel organizzato
dallo Juve club siracusano di Salvo Speranza in collaborazione
con l’Aics. Luigia Casertano ha “accompagnato” Sergio Brio
nella stesura di questo libro ed apre la serata ricordando le
finalità sociali e solidali di questo evento. Ma il grande
protagonista è stato l’ex difensore della Juve che vinse tutto
negli anni ‘80 elogiando Siracusa: “È stupenda, molto simile
alla mia Lecce, ricca di storia e fascino. Noi del sud siamo
molto  calorosi  e  lo  siete  anche  voi.  Questa  è  una  terra
fantastica, poi è molto juventina. Questo libro racconta la
storia proprio di un ragazzo del sud che riuscì a farcela.
L’ultimo stopper, perché ? Non per presunzione ma quando ho
smesso io, il ruolo è cambiato, sono nati i due difensori
centrali,  è  cambiato  molto  il  calcio  ma  in  peggio,  più
resistenza e velocità, ma allora c’erano più giocatori di
qualità e tutti volevano venire in Italia per cui da noi era
molto valorizzato, magari meno muscolare ma più bello. Il
ruolo era certamente delicato, l’ultimo stopper deve essere la
persona che capisce bene i momenti perché il ruolo è molto
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delicato come tutti gli altri del resto. Oggi racconto un
calcio diverso, quando ero a Lecce ed ero alle prime armi
sentivo che il pallone si sarebbe sgonfiato prima o poi e vedo
che oggi visti i tanti problemi è così”. E a chi gli chiede
dell’Heysel, Brio risponde: “Heysel come si vive ? Male, ogni
anno è un ricordo pesante anche in ricordo delle vittime e di
quelle famiglie”.

Kick boxing: da Canicattini a
Palazzolo,  successi  per  gli
allievi di Claudio Vasile
Continua con successo il percorso sportivo a livello nazionale
dei giovani atleti di Kick Boxing della Street Academy di
Canicattini  Bagni  e  della  3  M  Fitness  Club  di  Palazzolo
Acreide, allenati dal coach Claudio Vasile. Dopo gli ori dello
scorso Novembre ai Mondiali con la maglia della Nazionale
italiana,  alle  finali  nazionali  di  Coppa  Italia  e  della
Maratona Marziale Italiana WTKA, che si sono svolti dal 31
Maggio al 2 Giugno di quest’anno al “RiminiWellness 2019”, la
canicattinese  Doriana  Liotta  e  la  sua  collega  palazzolese
Marika Leone, hanno conquistato ben 4 Ori,  1 Argento e un
Bronzo, nelle varie specialità  Light contact, Kick light e K
1 light. Un Oro, un Argento ed un Bronzo di Doriana Liotta
nella categoria 13-15 anni -60Kg, e i 3 Ori di Marika Leone
nella categoria 16-18 anni – 65Kg, hanno fatto si che per le
due giovani atleti si aprissero, per il secondo anno, le porte
della Nazionale italiana e dei Mondiali di Ottobre al Carrara
Fiere. A loro e al coach Claudio Vasile le congratulazioni del
Sindaco  Marilena  Miceli,  dell’Assessore  allo  Sport,  Pietro
Savarino, dell’Amministrazione comunale, del Presidente Paolo
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Amenta e di tutto il Consiglio comunale, che già lo scorso
Gennaio avevano avuto modo di premiare i brillanti risultati
ottenuti  in  azzurro  al  Campionato  Mondiale  unificato  WTKA
2018, svoltosi a Novembre al Carrara Fiere, e alla quale hanno
preso  parte  anche  altri  due  giovani  canicattinesi,   il
pluricampione nazionale Saverio Di Giacomo, e il piccolo Aaron
Basta, alla sua prima convocazione in Nazionale.

 

Ippica: al “Mediterraneo” si
corre in memoria di Roberto
Crali
Un Memorial ricorda un grande appassionato ippico: Roberto
Crali. Una condizionata legata alla terza corsa del galoppo in
scena,  sabato  8  giugno,  all’Ippodromo  del  Mediterraneo  di
Siracusa.  Il  pomeriggio  ippico  programma  in  scaletta  alle
16:25  una  condizionata  sui  2100  metri  in  pista  piccola
riservata ai cavalli di 3 anni e oltre. Tra i sei protagonisti
che  frequentano  il  campo  partenti  si  distingue  Juamento,
vincitore del Criterium Aretuseo e capace di portare a casa
una  piazza  anche  su  campo  romano.  Ritorna  a  Siracusa  con
ardore  di  vittoria.  Mister  Anthony,  poi,  rientrato  nel
Memorial  Postiglione  in  ottima  forma.  Gli  colleghiamo  gli
avversari Guapo e Berenson. Altro montepremi interessante è
legato alla quinta prova, Premio Etiope, handicap sui 1200
metri  di  pista  piccola  con  cavalli  di  3  anni  e  oltre.
Scegliamo, per forma, Leo Salsim, Comet Gray e Wild Acclaim
che ha già dimostrato di saper mettere tutti d’accordo. Tante,
però,  sono  le  incognite:  dal  caratteriale  Ah  Piero,  ai
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qualitativi mezzi di Laguna Drive, a Intense Glare che ha
corso bene l’ultima e vale una chance. Apertura alle 15:15 con
il Premio Escaletion, reclamare con sette cavalli giovanissimi
che rendono incerto il pronostico.

Nuoto:  l’augustano  Coppola
con  la  rappresentativa
isolana a Piombino
E’  di  Augusta  uno  dei  10  atleti  nuotatori  chiamati  a
rappresentare la Regione Sicilia al Trofeo di Nuoto di Fondo a
Piombino, domani e domenica. Fernando Coppola, classe 2001,
atleta in forza all’Athon Augusta di Antonella Aprile, insieme
con altri 9 atleti provenienti da varie squadre siciliane,
nuoterà per la Regione Sicilia in acque libere a Piombino. Il
Trofeo  delle  Regioni  rappresenta  la  tappa  conclusiva  del
Campionato Italiano di Fondo. Ogni Regione schiera i migliori
atleti che andranno a rappresentarla, disputando la 5 Km e la
staffetta  finale   4×1250.  Si  nuoterà  in  mare,  in  acque  
libere, ad una temperatura attualmente molto bassa.

Pallanuoto:  Ortigia,  dopo
Jelaca,  anche  Susak  e
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Pellegrino ai saluti
Il  Circolo  Canottieri  Ortigia  comunica  la  risoluzione  del
rapporto con i giocatori Sebastian Susak e Damiano Pellegrino.
Susak lascia l’Ortigia per provare a trovare più spazio in una
nuova squadra e contemporaneamente per avvicinarsi a casa,
mentre Pellegrino lascia Siracusa per motivi di studio, in
quanto dovrà partire per alcuni mesi per partecipare a un
progetto  Erasmus.  “A  Sebastian  e  Damiano  –  la  nota
dell’Ortigia  -,  atleti  e  ragazzi  esemplari  che  in  questa
stagione  hanno  dato  il  loro  contributo  in  vasca  e  nello
spogliatoio, vanno i ringraziamenti della società e i migliori
auguri  per  la  loro  carriera  sportiva  e  per  la  loro  vita
personale”.

Pugilato,  l’aretuseo  Pirrera
protagonista  al  “Guanto
d’Oro”
Il pugilato siracusano protagonista ancora a livello nazionale
e internazionale. Dopo le performance europee delle sorelle
Lombardo, di Michela Caccamo e Carlotta Abbate in Romania,
adesso sarà la volta di Matteo Pirrera. L’edizione 2019 del
Guanto d’Oro Maschile “Trofeo A. Garofalo” avrà luogo dal 7 al
9 giugno a Gorizia e vedrà il ritorno dell’importante atleta
siracusano della Boxe Team Diego nei 60 kg. L’evento, indetto
dalla FPI e organizzato dalla ASD Planet Fighters, vedrà la
partecipazione di 67 atleti.
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Ciclismo,  che  spettacolo
sulle strade di Floridia per
la 98° Coppa Ascensione
Mentre a Verona, Vincenzo Nibali confermava il secondo posto
al Giro, sul traguardo della prestigiosa Coppa Ascensione,
Antonio  Munafò  portava  al  podio  il  Team  Nibali,  battendo
Matteo Amella del Racing Team Agrigento. Grande festa del
ciclismo, sulle strade di Floridia, dove il GD. Trinacria con
Angelo Pistritto, ha mandato in onda una corsa che sta nella
storia da 98 anni. Una settantina i partenti, fra allievi e
Juniores, con 72 km in circuito, da coprire ad alta velocità
nei primi due passaggi non si vedono azioni da notare, poi
ecco  gli  allunghi  di  Antonio  Munafò  della  Nibali  e
dell’agrigentino Matteo Amella, quindi anche Gabriele Munafò
Primo degli allievi; il gruppo perde terreno e passa a 2.15.
La corsa prosegue con grandi incertezze, ben controllata dal
Direttore di Corsa, Giuseppe Spada coaudiuvato dal Vice Nunzio
Uccellatore, seguita con attenzione sia dal Presidente del CR:
federale Diego Guardì, sia dal Presidente provinciale Sergio
Monterosso. Si va allo sprint e si impone la ruota di Antonio
Munafò’ su Amella, mentre Munafò Gabriele precede Sciortino
della A.S.D. Normanna per il 3° e 4° posto, nel volatone
successivo  si  impone  per  il  5°  posto  Bruno  Andrea  Alfio,
nell’ordine  del  fotofinish  Amarù  Andrea,  La  Terra  Pirrè,
Giunta  Carmelo,  Aricò  Davide  e  al  decimo  posto  Vinci
Sebastiano. Ottimo l’operato del Trio dei Giudici Federali
Incatasciato, Molino e Tiziana Grande. Alla premiazione, sono
partecipi, il Sindaco Limoli il Vice Sindaco salvo Burgio e
l’Assessore regionale Edy Bandiera.
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Ippica:  Trotto,  ancora
Albaricoque  protagonista  al
“Mediterraneo”
Non  sbaglia  un  colpo  Albaricoque,  che  agguanta  il  terzo
successo  consecutivo  all’  Ippodromo  del  Mediterraneo  di
Siracusa.  Sua  la  sigla  nel  centrale,  abbinato  a  una
condizionata, Premio Filosofi, che impegna soggetti di 3 anni
sui 1600 metri. In sediolo e al training Gaspare Lo Verde che
ingaggia un duello, con Attila già dall’ingresso in retta
d’arrivo, per poi prevalere sullo stesso a ridosso dal palo.
Ad assistere al match, annunciato alla viglia, Argokam che va
a  completare  la  terna  del  centrale  in  seno  all’odierno
convegno di sulky. Dopo una serie di piazzamenti torna al
successo Zaira Truppo. Con in regia Massimo Zanca impone il
suo ritmo lungo i 1600 metri previsti nel Premio Aristotele,
sottoclou del programma, e va a imporsi nella condizionata
riservata, invece, agli anziani. Si ritagliano un posto sul
podio anche Zoff degli Ulivi e Zagato, giunti rispettivamente
secondo e terzo. Chiusura pomeriggio al trotto affidata a una
condizionata  ancora  per  anziani  all’ippica  nazionale,  che
conferma i buoni mezzi di Ungaretti Ors. In sulky Giuseppe
Zanca, vittorioso su Vuitton Ferm e Viele Liebe. Doppietta in
giornata per il Gaspare Lo Verde al barsaglio anche Zadig del
Ronco, nella reclamare che ha aperto il convegno.

Siracusa  calcio,  Favara
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chiede  consiglio  comunale
aperto. E si aspetta… Cutrufo
Domani  un  consiglio  comunale  “caldo”  perché  i  tifosi  del
Siracusa  presenzieranno  e  chiederanno  conto  al  sindaco
Francesco Italia. Ma a breve potrebbe esserci un consiglio
comunale aperto su richiesta dei consiglieri comunali di Amo
Siracusa, con Gaetano Favara in testa, che sta “spingendo” la
città  affinché  si  svegli  dal  torpore  e  dia  un  segnale
significativo per salvare il Siracusa calcio dopo l’ammissione
del presidente Alì e dell’Ad Santangelo sulla difficoltà (o
meglio impossibilità) ad andare avanti da soli e garantire
l’iscrizione per il 24. Il tempo stringe, la città si sta
mobilitando e a breve dovrebbero esserci novità perché la
famiglia  Cutrufo  non  starà  a  guardare  come  ha  lasciato
intendere. E i tifosi hanno già manifestato apprezzamento e
desiderio che il Siracusa torni all’ex presidente, auspicando
che l’operazione e il passaggio si compia a breve.

Calcio  giovanile,  cala  il
sipario sul “Panigada” della
Rari Nantes. Ecco i vincitori
Si è chiusa l’undicesima edizione del “Memorial Panigada” di
calcio  giovanile  al  “Franco  Bianchino”  di  via  Pachino.
Spettacolo,  emozioni  e  tanto  fair-play  sono  stati  i  veri
protagonisti della kermesse organizzata dalla Rari Nantes con
Peppe Campisi fact totum di un evento che ha visto la presenza
anche  della  vedova  del  compianto  maestro  di  sport  e  del
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presidente della Figc siracusana Maurizio Rizza. Ecco i podi
delle varie categorie: nei PICCOLI AMICI Atletico Cassibile e
Floridia Calcio; nei PRIMI CALCI 2011 Floridia Calcio e Rari
Nantes; nei PRIMI CALCI MISTI Mediterranea Floridia, Fair Play
L’Uliveto  e  Rinascita  San  Giorgio;  nei  PULCINI  2009  Rari
Nantes  e  Magica  Catania;  nei  PULCINI  MISTI  Rinascita  San
Giorgio,  Rinascitanetina  e  Meridiana  Etna  Soccer;  negli
ESORDIENTI 2007 Meridiana Etna Soccer e Mediterranea Floridia;
negli ESORDIENTI MISTI Virtus Avola e Meridiana Etna Soccer.
Premio  Fair  Play  indetto  dallo  Xiridia  Sport  di  Kevin
Giliberto assegnato al Comiso. “Cala il sipario del nostro
mondiale di scuola calcio – ha detto Campisi -, la società
organizzatrice  Rari  Nantes  del  patron  Roberto  Di  Mauro
ringrazia  le  136  squadre  presenti,  i  mister,  dirigenti,
genitori  gli  arbitri,  i  nostri  collaboratori  per  l’ottima
riuscita  della  manifestazione,  un  vero  successo  con  380
partite disputate con tanto fair play e rispetto”.


